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Sein Interview vor dem Spiel hab ich so interpretiert, dass noch wer kommt, wenn es finanziell
passt. Nur momentan bewegt sich der abzugebende Verein noch nicht. Man ist aber bereit bis
zum letzten Tag zu warten.

Vielleicht hat aber jemand anderes genau das Gegenteil heraus gehört 
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